
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 2023-2024 
 

Tenue le mardi 12 septembre 2023 à 19 h  

À l’école du Sacré-Cœur de Ferme-Neuve 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Mot de bienvenue et importance de la relation école-famille 

 

Présentation de la directrice, madame Katherine Fleurant, suivie d’une allocution de 

bienvenue et de l’importance de la collaboration école-famille. 

 

- Qu’est-ce qu’une AGA ? 

Un rare moment où la direction reçoit les parents à l’école. Ce n’est pas très couru, car la 

majorité est déjà venue rencontrer le titulaire dans les jours qui précèdent. 

La direction fait un très bref bilan de l’année précédente, les objectifs de l’année en cours 

et surtout, la composition du CÉ. 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par Jessica Turgeon et appuyé par Yannick Dulude d’adopter l’ordre du 

jour en ajoutant un point varia pour la présentation de demandes de campagnes de 

financement. 

 

Résolution : 12-09-2023-01 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale tenue le 13 septembre 2022 

 

Il est proposé par Audrey Boivin et appuyé par Yannick Dulude d’adopter le procès-

verbal de l’assemblée générale tenue 13 septembre 2022 tel que présenté. 

 

Résolution : 12-09-2023-02 

 

4. L’organisation scolaire actuelle pour l’année scolaire 2023-2024 

 

Le portrait à un peu changé, nous avons un groupe de plus à MSM, donc maintenant une 

première et une deuxième. Nous avons aussi une classe de plus à SCFN. 

 

Pour 2023, 263 élèves répartis dans les 4 pavillons 

 

MSM : 37 élèves 

- 4 et 5 ans : Marie-Hélène Dupuis-Desmarais 

- 1re : Chantal touchette  

- 2e : Sara Prévost  



Ste-Anne : 33 élèves 

- 3e-4e : Nicole Bélisle 

- 5e-6e : Caroline Gagné-Fortier 

 

NDSS: 92 élèves 

- 4 ans: Marie-Josée Pellerin 

- 4 ans : Roxane Dumoulin 

- 5 ans: Karine Perrier:  

- 5 ans: Karine Lapratte 

- 1re et 2e: Andrée-Claude Lachaine 

- 1re: Sylvie Lachaine 

- 2e: Katie Clavel 

 

SCFN: 101 élèves 

- 3e : Nathalie Piché 

- 3e-4e : Shany Bricault-Larocque 

- 4e : Valérie Massée 

- 5e : Vicky Lévesque 

- 5e-6e : Julie Lachaine 

- 6e : Fabien Thibault 

 

5. Travaux réalisés durant la période estivale : 

 

- Peinture pour rafraichir dans les 4 bâtiments 

- Mur refait à SCFN 

- Ajout de lumière pour la sécurité côté école à SS 

 

6. Composition et fonctions du Conseil d’établissement  

 

Le conseil d’établissement de notre école est formé de :  

- Six représentants des parents;  

- Trois représentants des enseignants; (Shani, Caroline, Karine P.) 

- Une représentante du service de garde; Jolyane Labelle 

- Une représentante des employés de soutien;  

- Deux membres de la communauté;  

- La direction d’école.  

 

Il y a un minimum de 5 rencontres dans l’année… 

 

Normalement, les réunions peuvent durer environ 2 heures. (7 à 9), souvent le deuxième 

mardi du mois à l’école Sacré-Cœur de Ferme-Neuve. 

 

Vous avez du pouvoir sur plusieurs thèmes : 

- La grille-matières primaire ; 

- Les modalités d’application du régime pédagogique ; 

- Les règles de conduite et mesures de sécurité ; 

- Les règles de fonctionnement en service de garde ; 

- Les activités de financement et les sorties éducatives ; 

- Les frais chargés aux parents ; 



- L’utilisation des locaux ; 

- Le budget. 

- Plusieurs autres… 

 

Les points suivants ont fait l’objet d’échanges et de discussions : 

 

- Organisme de participation des parents; 

- Modalités des frais chargés aux parents; 

- Financement des activités et sorties éducatives; 

- Élaboration du projet éducatif; 

 

7. En élection 

 
Présentation des membres actifs pour une autre année (1) an 23-24; 

- Sandrine Dufour Turgeon 

- Jennifer Turgeon-Charest 

- Audrey Boivin 

- Jessica Turgeon 

 

Nouveaux membres pour deux (2) ans 23-24 et 24-25 : 

- Yannick Dulude 

- Caroline Coursol 

 

Présidence et vice-présidence : 

- Yannick Dulude à la présidence  

- Jessica Turgeon à la vice-présidence 

 

Comité de parent :   

- Sandrine Dufour Turgeon  

 

Membres de la communauté : 

- Audrey Boivin 

- Caroline Coursol  

 

 

Il est proposé par Audrey Boivin et appuyé par Jennifer Turgeon-Charest d’accepter la 

composition du CÉ telle que présentée ci-dessus.  

 

Résolution : 12-09-2023-03  

 



8. Varia :  

 

Demandes de campagnes de financement 

 

SSFN aimerait faire une compagne de financement pour une activité de fin d’année. 

Cette activité serait possiblement sous la formule d’une kermesse avec ateliers de magie, 

maquillage, jonglerie, pop-corn, barbe à papa et spectacle de magie. 

Ils souhaitent mettre en place une vente d’épices Poivre des Îles. 

 

SCFN souhaite mettre en place plusieurs moyens de financements pour amasser des sous 

dans le but d’offrir des activités et des sorties diverses aux élèves : 

-  Une vente de chocolats en deux périodes comme l’année dernière, soit une en 

automne et une en hiver. 

-  Des diners pizza sur une fréquence de 2 fois par mois. L’an dernier, les élèves ont 

grandement apprécié. 

-  Une vente de tartes et pâtés avant le congé de Noël. 

 

Les membres du CÉ sont préoccupés quant au nombre de campagnes se déroulant en 

début d’année. Ils se questionnent sur le poids financier que cela peut occasionner aux 

parents. 

 

Au niveau des frais de transport qui sont de plus en plus élevés, Jessica vérifiera si la 

montagne du diable aurait un service de navette pour voyager nos élèves lors de nos 

sorties à la montagne. 

 

Il est proposé par Audrey Boivin et appuyé par Yannick Dulude d’accepter les demandes 

de campagnes de financement déposées par les deux écoles. 

 

Résolution : 12-09-2023-04  

 

9. Questions de l’assemblée 

 

 

10. Dates de la première rencontre du CÉ  

 

10 octobre 2023 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée générale annuelle du 12 septembre 2023, il est 19 h 45. 

 

 

 

 

 

 

   

 Katherine Fleurant, directrice 


